

Barcelona, 19 de octubre de 1952

Sr. Don Manuel Ballesteros  
MADRID

Mi querido amigo:

Contesto a tu carta del 16. He de aclarar, una vez más, que no soy ni director ni asesor de la obra que, por encargo de UTEA, de Méjico, están llevando a cabo los editores Montaner y Simón, de ésta. Simple amistad, el contacto derivado de la edición de mi segunda versión de la Historia General Moderna, motivan indicaciones de colaboradores. En consecuencia, contestado concretamente a lo que me escribes, como autor tienes perfectísimo derecho a introducir cuantas enmiendas, variaciones, rectificaciones y demás correcciones juzgues necesario introducir en un texto que llevaré tu firma. Este parecer no sólo es lógico, sino legal.

Espero que me indiques cuanto antes el tipo de retribución que piensas fijar para el asunto Verlinden. Todavía no he tenido tiempo de meditar sobre este particular.

Te abraza tu buen amigo,